



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA

MANDATOS

“Es mandato del pueblo”, “es promesa de campaña”. Por semanas, esas fueron las justificaciones de Claudia Sheinbaum para sacar adelante la Reforma Judicial propuesta por su mentor.

No vaya a ser que Donald Trump se empeñe en sostener esos mismos argumentos para seguir adelante con su intención de imponer aranceles a México y a Canadá.

Fue lo que una y otra vez ofreció en su campaña a sus seguidores, lo que le pidió el “pueblo” Estados Unidos, si nuestro País no soluciona la migración y el tráfico de fentanilo.

LUISA FERNANDA PLIEGO / Aguascalientes, Ags.